



“AÑO DE LA DIVERSIFICACIÓN PRODUCTIVA Y DEL FORTALECIMIENTO
DE LA EDUCACIÓN”

NOTA DE PRENSA Nº 073- 2015-GR-HCO-DRS-DG-OC

**POR CONTRIBUIR EN LA PROMOCIÓN DE LA LACTANCIA MATERNA
DIRESA HUÁNUCO RECIBE RECONOCIMIENTO DEL MINSA**

La Dirección Regional de Salud Huánuco y el Centro de Salud de Santa María del Valle fueron reconocidos por el Ministerio de Salud, por contribuir en la promoción y protección de la Lactancia Materena dentro de la Región Huánuco.

El Viceministro de Salud, Dr. Percy Minaya, acompañado de la Primera Dama Nadine Heredia, entregaron dos placas recordatorias al Director Adjunto de la DIRESA, Méd. Alfredo Centurión Vargas, en el interior del stand donde se exponían los trabajos de la institución, en la Plaza de Santa María del Valle.

El reconocimiento se realizó tras el lanzamiento de la semana nacional de la lactancia materna realizado en Santa María del Valle, hasta donde llegaron representantes nacionales de la salud.

La región Huánuco presenta una de las proporciones más altas, a nivel nacional, de niños y niñas menores de seis meses con lactancia materna exclusiva, 74.8% frente al 68.4% que es la cifra nacional.

Asimismo, la región Huánuco, lidera en el país el indicador que corresponde a la proporción de niños que comenzaron a lactar dentro de la primera hora de nacido, 79.1% frente al 55% que es el porcentaje nacional.

Cabe destacar que en nuestra región se vienen implementando la conformación de grupos de apoyo comunal para promover y proteger la lactancia materna exclusiva.

Huánuco, 25 de agosto de 2015
NP/ Nº 073/
Agradecidos por su difusión